
A
lors que le monde entier s’inquiète de la hausse du prix du

pétrole, je pense que tout doit être fait pour réduire la facture

énergétique, même si, bien sûr, le Conseil général n’a pas les

moyens d’agir sur les prix.

L’énergie représente une charge de plus en plus importante pour

les ménages. Une étude récente fait apparaître à quel point de plus

en plus de foyers sont contraints de faire le choix de mal se chauffer.

Il est indispensable d’agir sur tous les niveaux de l’habitat, qu’il soit

individuel ou collectif.

Dans l’habitat collectif, dont on parle peu, un énorme effort doit

être fait. Pendant longtemps, les bailleurs sociaux, ont choisi de construire

à bas prix, laissant à la charge des locataires le coût du chauffage.

Cela pouvait se concevoir à une époque où le pétrole et le gaz étaient

relativement bon marché, même si déjà la promotion du tout électrique

était incontestablement une erreur. Les choses sont en train de changer,

un peu par la force des choses. Le nombre de foyers ayant du mal à

régler leurs factures va croissant. Et c’est un bien mauvais calcul pour

la politique sociale de considérer la question comme secondaire. A

négliger le problème, comme on l’a fait trop longtemps, la facture

individuelle se transforme en facture sociale. 

Dans le contrat d’agglomération, qui définit les grandes politiques

contractuelles de la CASE, un des projets visait à financer largement

l’isolation dans l’habitat social. C’est une politique à long terme que

je m’engage à soutenir parce qu’elle conjugue une politique sociale

et écologique.  

La communauté d’agglomération a inscrit l’isolation thermique au

cœur de ses priorités, et une termographie aérienne a permis à chaque

foyer du territoire de visualiser et de vérifier la qualité de son isolation.

A présent, la prochaine étape consiste, notamment avec l’opération

chèque-énergie menée par la Région Haute-Normandie, à améliorer tous

les habitats pour consommer moins. 

C’est bon pour l’environnement, bon pour le porte-monnaie, bon pour

l’emploi local et l’activité de nos artisans.

Pour connaître mes propositions pour le canton :

la lettre n° 1 « La sécurité du canton » - la lettre n° 2 « Les routes du canton »
la lettre n° 3 « Solidarité et écologie »

Jacky BIDAULT - 38, chemin des Vignes - Louviers    Blog : web.me.com/jackybidault/Site/

Chauffage, il faut baisser la facture…

La hausse  brutale des prix à la pompe laisse

augurer une augmentation du coût de l’énergie

qui sera dure à supporter dans les foyers.

Il faut tout faire pour baisser le prix de la

facture énergétique 

« Je sais l’importance pour une collectivité

de pouvoir compter sur des élus dévoués et

compétents.

C’est pour cette raison que je soutiens sans

réserve la candidature de Jacky BIDAULT

avec sa suppléante Anne-Marie ASHBROOK.

Ils apporteront beaucoup à notre canton… »

Nicole CORNIER, maire honoraire d’Incarville


